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「世界へのプレゼントになろう」
Be a gift to the world

第 3005 例会（34号）　2016 年３月 31 日（木）晴

第５回クラブ協議会開催

▼社会奉仕委員会：越智正典委員長
　のちほど皆さんの所へファクスで案内を送
ります。海岸林再生活動への参加のお願いで

す。５月 21日（土）午前９時 30分に道の駅よつくら港
駐車場に集合で実施します。今回は、いわき明星大のボ
ランティアグループの方たちにも参加していただきま
す。ぜひ多くの参加をよろしくお願いします。

松崎浩会長：当クラブには戦略計画という総合的、長期
的な計画、手順を立てる委員会がなかったことから、他
クラブの状況などを参考にしながら設立したいと考えま
す。皆さんの意見はいかがでしょうか。
越智正典会員：以前は朝に集合して清掃活動などを継続
的に実施したことがある。地域のため継続的に奉仕活動
を行うことが大事ではないか。海岸林の再生活動は下草
刈りなど手入れも大切なので、ぜひ継続して関われる計
画を作ってほしいと考えます。
松崎会長：会員増強の観点では、会員の企業交代により
支店長・支社長に女性が就く可能性があります。当クラ
ブは女性会員がいなかったので、入会について検討する
のも委員会の項目に挙げたいと思います。
三瓶和秀会員：先日、ＰＥＴＳに出席して地区戦略計画
について話を聴いてきました。その中で戦略計画の意味
として、将来、何を目指すか、何を目的にするかはどの
組織にも必要なことである。ロータリーは毎年、リーダー
が交代するのでその都度、目標が変わってはならない。
クラブは自主的ビジョンを作り、少なくとも３年間は継
続性を維持すべきと言われました。新入会員を大切にす

▼会場監督（Ｓ．Ａ．Ａ）：伊藤盛敏Ｓ．Ａ．Ａ
　４月からの例会の席について自由に着席し
てもらうようにします。これまでは委員会ご

とに指定しましたが、今年度の残る期間は自由にご着席
ください。

▼青少年奉仕委員会：関口武司委員長
　第 2530 地区のＲＹＬＡ研修会の案内が届き
ました。今年度は６月４、５日に郡山市磐梯

熱海のホテル華の湯で開催されます。いわき明星大の学
生２名とともに私が参加します。研修プログラムを見る
と、空手の講習もあるようです。女性の講師ということで、
私もしっかり習ってきたいと思います。



戦略計画委員会の立ち上げについて

ることも重要とされました。新入会員を責任を持って指
導する人を設け、最低、半年間は相談や指導に当たって
もらうということでした。
森雄治会員：先ほど越智さんが提案された意見に賛成し
ます。上から言われたから計画を作るのではなく、いわ
き平クラブだからこそ継続してできる活動を盛り込んで
いくのが大事だと思います。
越智会員：委員会で協議することも必要ですが、皆さん
の総意を得るため会員にアンケートを取って、意見を吸
い上げることも考えてください。
伊藤盛敏会員：戦略計画委員会の目的は、長期的な組織
の基盤作りが第一。そのため会員の増強を進め、継続的
な活動により、クラブの活性化を図っていくのが委員会
の役割と思います。まず立ち上げて早急に活動をしてく
ださい。
松崎会長：戦略計画委員会は直前会長、つまり年度の変
わり目に当たるので実質的に私が委員長になり、各委員
会の委員長が委員となって話し合うことで了解していた
だけますか。（全員の拍手）ありがとうございます。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　八幡恭朗　浅倉哲也

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆ロータリー財団委員会（代理・森雄治会員）
　森雄治さん、阿部弘行さん、関口武司さん、大久
保健蔵さん、松﨑勉さん、八幡恭朗さん。�以上６件
◆米山記念奨学会委員会（森雄治委員長）
　阿部弘行さん、松﨑勉さん、大久保健蔵さん、山崎
洋次さん、八幡恭朗さん、浅倉哲也さん。� 以上６件

◆三瓶和秀会長エレクトより報告
　2016-17年度の地区研修協議会の日程が決まりま
した。５月22日（日）に三春町交流館まほらにて開
催します。会長・幹事会は事前に始まりますが、一
般の開会は午前11時20分ですので、出席される方は
よろしくお願いします。

委 員 会 報 告
◆出席委員会（代理・大久保健蔵副会長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 31 日 49 名 29 名 ―

◆スマイルボックス委員会（代理・阿部弘行会員）
♥松崎浩さん（クラブ協議会よろしくお願いします。
家族親睦旅行（4/2）親睦委員会の皆様お世話にな
ります。）♥仲沼之博さん（この度、高崎支店に転
勤になりました。２年間大変お世話になり有難うご
ざいました。後任の者よろしくお願いします）♥八
幡恭朗さん（誕生祝ありがとうございます）♥三瓶
和秀さん（明星大学薬学部 合格率日本一おめでと
うございます）♥竹谷金浩さん（仲沼さんご栄転お
めでとうございます。新天地でのご活躍を祈念して
おります）♥浅倉哲也さん（仲沼さん新天地でも頑
張ってください）♥佐々木芳弘さん（仲沼さんご栄
転おめでとうございます）♥山崎洋次さん（３月は
校務とクラブの会合が重なり、欠席が続きました。
申し訳なく思っています）♥松﨑勉さん（欠席がち
ですいません）� 以上９件

　皆さんこんにちは。きょうは年度
末のお忙しい時に出席していただ
き、ありがとうございます。本日は
第５回のクラブ協議会です。前の例
会で予告していましたが、報告のあ
る委員会には委員長より報告をいた

だきます。残りの時間を、戦略計画委員会の立ち上
げについて皆さんのご意見を伺うことにします。
　このクラブ協議会が終わりますと、あと１回のク
ラブ協議会を残すところとなります。次回は各委員
会の年度締めの報告になりますので、各委員長はよ
ろしくお願い致します。
　今週末の土曜日（４月２日）には観桜例会で家族
同伴の親睦旅行が行われます。親睦活動委員会の皆
さんには企画、運営でお世話になります。おかげさ
まで東京の桜は満開か、散り始めとなっているよう
です。屋形船で夜桜を見て楽しめる段取りになって
います。参加する皆さんとともに、よい報告ができ
るよう行って参ります。

◆会長挨拶ならびに報告

司会：野沢幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（仲沼之博会員）〕

仲沼之博会員

◆幹 事 報 告

⃝米山梅吉記念館より館報（春号）が届きました。
⃝�いわき平中央ＲＣ、いわき平東ＲＣ、いわき桜Ｒ
Ｃ、いわき小名浜ＲＣ、いわき鹿島ＲＣより４月
プログラム予定表が届きました。
⃝いわき勿来ＲＣより会報が届きました。◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

八幡恭朗さん
（４月５日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

⃝�新たに大和証券いわき支店長に着任される安武
誠司様
⃝�大和証券いわき支店長　仲沼之博会員が転任挨拶
　�　２年前に赴任して初めてロータ
リークラブに入会させていただき
ました。当初は余り出席率はよく
なかったのですが、ロータリーの
趣旨や理念が今になって理解でき
るようになりました。今回は群馬
県の高崎支店に参ります。前任の支店長も高崎Ｒ
Ｃの会員だったので、私も再び入会することにな
ります。２年間、お
世話になったいわき
平ＲＣでの経験を生
かしてまいります。

★本日の例会案内　４月７日（木） 12：30 ～
　　いわき分区　中田博道ガバナー補佐来訪
　　外部卓話　いわきＦＣ代表取締役　大倉智様
　　お食事メニュー＝�牛サーロインステーキ温野菜添え
★次回の例会案内　４月21日（木） 12：30 ～
　　新入会員卓話　関彰商事東北支店長 曲山浩範会員
　　お食事メニュー＝天麩羅蕎麦、牛蒡と大根の煮物


